

Musikkapelle wählt neuen Vorstand

Bei der ordentlichen Generalversammlung der Musikkapelle Leifers standen heuer unter anderen auch Neuwahlen an. Obmann Roland Rauch wurde mit großer Mehrheit bestätigt und tritt somit seine dritte Amtszeit für die nächsten drei Jahre an. Ebenso wieder gewählt wurden Oskar Dellagiacomma als Kassier, Hannes Steinwandter als Archivar, Robert Perathoner als Jugendleiter und Klaus Rauch als Zeugwart und Webmaster. Neu in Ausschuss vertreten sind Stefan Pircher als Vizeobmann, Konstantin Tengler als Schriftführer und

Philipp Mahlknecht als Trachten- und Instrumentenwart. Im Ausschuss vertreten ist auch Kapellmeister Norbert Grumer, der seit nunmehr 15 Jahren die künstlerische Leitung der Leiferer Musikkapelle innehat.

Außerhalb des Ausschusses werden Stabführer und Pressewart Toni Kofler, sowie Georg Kofler als Leiter der Böhmischen, Stefan Mahlknecht als Leiter der Jungböhmischen, Benjamin Tengler als Chronist und Priska Schenk als Verantwortliche für die Frauentrachten ihre Tätigkeit fortführen.



Der neu formierte Ausschuss der Musikkapelle ist voller Tatendrang.



Musikkapelle auf DVD

Der Leiferer Roland Seppi hat im 125. Jubeljahr der Musikkapelle einen Kurzfilm über sie gedreht. In vielen Stunden penibler Kleinarbeit ist dieser Film fertig gestellt worden und steht als DVD zur Verfügung. Bei seinen Dreharbeiten hat Roland Seppi die Musikantinnen und Musikanten ein ganzes Jahr lang mit seiner Kamera bei all ihren Auftritten in Leifers und überall hin begleitet.

Erhältlich ist die DVD im Büro des Tourismusvereins Leifers in der Kennedystraße 75/d.